

# 水のない須津川

昭和六十二年六月五日号

須津地区を流れる須津川は、伏流水といつて水が地下を流れてしまうため、いつもは水が流れていません。今回は、この須津川に伝えられているお話を。

## 大切な須津川の水

日々、ある暑い日のことでした。一人の旅の僧が、汗をふきふき須津川のほとりまでやつてきました。

ちょうどそのとき、一人のおばあさんが川のほとりで水をくんでいたので、お坊さんは、「おばあさん、その水を一杯私にいただけませんか」と頼みました。しかし、おばあさん



言つて、茶だるのまま差し出しました。

は「(う)んな大切な水を、縁もゆかりもない旅の人にくれる」とはできない」と、けんもほわろの答えでした。

お坊さんは仕方なく、まだ、とぼとぼと西の方を指して歩いていました。

## 親切な女人

そして赤渕川のほとりにきました。といひのが、「この川には水が一滴もなく、からから」の河原でした。

行きました。

その翌朝、この女人が赤渕川をのぞいてみると、不思議なことにきれいな水が流れています。驚いた女人は、急いで須津川まで行つてみてみました。すると、須津川の水はかれてからからに乾いていたそうです。

そして、「さあ、腹いっぱいお飲みなさい」と

## お坊さんの法力

冷たい水でのどを潤したお坊さんは、心からうれしそうに、「東の川には水が流れているのに、お願いしても一杯の水ももらえませんでした。この赤渕川には水がなくて、皆さんが困っているのに、こんなに親切にしていただいて」と、お礼を言って西の方へ旅立つて

行きました。